



Kinderärzte Schweiz
Berufsverband Kinder- und Jugendärztinnen in der Praxis
Association professionnelle de la pédiatrie ambulatoire
Associazione professionale dei pediatri di base

POSITION DES SOCIÉTÉS SAVANTES DE PÉDIATRIE

Les vaccins sont importants et indispensables, tandis que la majorité des déchets d'emballage sont inutiles et évitables. Les pédiatres appellent les entreprises pharmaceutiques à adopter des pratiques durables : moins de déchets d'emballage, plus de protection de l'environnement.

En tant que pédiatres, nous sommes confrontés quotidiennement aux effets du changement climatique et de la pollution sur la santé de nos jeunes patients. C'est pourquoi nous nous engageons également dans notre environnement professionnel pour la mise en œuvre de mesures respectueuses du climat et faisons référence à cet égard à la prise de position du groupe de travail en Pédiatrie de l'Alliance allemande pour le changement climatique et la santé (KLUG) de novembre 2023 : www.klimawandel-gesundheit.de/wp-content/uploads/2023/11/Positionspapier-Kinder-vor-den-Folgen-der-Klimakrise-schuetzen.pdf.

L'impact le plus significatif sur les émissions de gaz à effet de serre dans un cabinet médical pédiatrique typique provient des médicaments. Un aspect particulier qui requiert notre attention est l'énorme quantité de déchets d'emballage associée aux produits pharmaceutiques. Chaque année, des tonnes de plastiques et d'autres matériaux non biodégradables sont utilisés pour emballer les médicaments, contribuant considérablement à la pollution de nos océans et paysages. Dans la pratique quotidienne cela est particulièrement vrai pour les vaccins, où d'importantes quantités de déchets d'emballage inutiles sont générées, qui pourraient être facilement évitées sans compromettre leur qualité ou sécurité.

Nous demandons aux fabricants de médicaments de produire des médicaments et des vaccins de manière aussi respectueuse du climat et économique en ressources que possible. Cela nécessite, entre autres, de réduire l'utilisation de matériaux d'emballage plastiques.

Dans l'intérêt des enfants et de la protection du climat, nous, pédiatres allons prendre en compte ces exigences d'emballage de nos prescriptions et continuerons de préférer prescrire les vaccins parmi les entreprises qui prennent en compte ces exigences d'emballage.

Protéger le climat, c'est protéger les enfants !

Pour les sociétés de pédiatrie ambulatoire

Dr. Andreas WERNER
Président der Association Française de Pédiatrie Ambulatoire



Dr. Michael Hubmann
Präsident des Berufsverbands der Kinder- und Jugendärzt*innen



A.Univ.-Prof. Dr. Daniela Karall
Präsidentin der Österreichischen Gesellschaft für Kinder- und Jugendheilkunde



Dr. Marc Sidler, Präsident Kinderärzte Schweiz
Berufsverband Kinder- und Jugendärzt:innen in der Praxis



Dr. Astrid Yvonne Leitner
Kinderärztin des Berufsverbands Südtiroler Kinderärzte (AFPA/SVFP, FIMP)